

## Der Besuch bei den Freunden

Fast 30 Menschen aus der Partnerstadt Anglet in Ansbach

**ANSBACH** - Eine Delegation aus der französischen Partnerstadt Anglet ist in Ansbach zu Gast gewesen. Bis gestern verbrachte die Gruppe der Amicale Les Amis d'Ansbach, des Partnerschaftsvereins in Anglet, ihren achtstägigen Aufenthalt in Franken. Der Gegenbesuch der Freunde dort soll nicht lange auf sich warten lassen.

28 Personen gehörten der Delegation an, wie Günter Scheiderer erklärt. Er ist der Vorsitzende des Clubs der Freunde von Anglet, des Partnerschaftsvereins in Ansbach. Die meisten Angloys seien von Bordeaux nach Straßburg im Flugzeug unterwegs gewesen.

An der Spitze der Gruppe stand die Vorsitzende Christiane Desarnaud, unter anderem begleitet von der stellvertretenden Vorsitzenden Christiane Moreno, von Ehemann und Schatzmeister Jean-Louis Desarnaud und von Jean-Michel Foubert. Er hatte im Dezember das Ansbacher Stadtsiegel von 1532 für sein

jahrzehntlanges Engagement für die Partnerschaft erhalten.

Los ging der Besuch der Delegation aus Anglet jetzt mit einem Empfang, den die Stadt mit und bei der Freiwilligen Feuerwehr ausrichtete, wie Günter Scheiderer betont. Oberbürgermeister Thomas Deffner habe die Besucher begrüßt.

Weitere Stationen waren das Gustav-Weißkopf-Museum - Pioniere der Lüfte in Leutershausen, das Fränkische Freilandmuseum Bad Windsheim und Stein (Landkreis Fürth) sowie in Unterfranken Seinsheim im Weinparadies Franken und in Oberfranken Forchheim, Bamberg und Buttenheim.

### Alle Führungen in beiden Sprachen

Die Führungen waren während des gesamten Besuchs immer in Deutsch und Französisch, wie Günter Scheiderer deutlich macht. Außerdem hebt er „ein wunderschönes Freundschaftsfestessen“ mit Gastgeberinnen und Freunden des Clubs hervor, etwa mit



Die Partner aus beiden Kommunen trafen sich bei verschiedenen Gelegenheiten.

Foto: Oliver Herbst

dem Ehrenbürger beider Städte, Klaus Dieter Breitschwert. Je ein eigenes Programm habe es bei einem Familientag gegeben.

Fast 40 Teilnehmer zählte laut Scheiderers Worten „ein richtig deutsch-französischer Stammtisch“. Federführend sei der Bezirk Mittel-Franken mit der Partnerschaftsbe-

turnusgemäße Besuch der Amicale alle zwei Jahre.

In den dazwischenliegenden Jahren fährt der Club der Freunde zum Gegenbesuch nach Südwestfrankreich. Dies sei voraussichtlich im August 2025 wieder der Fall, also „zur gewohnten Zeit“, kündigt Günter Scheiderer an.

OLIVER HERBST

Kindertheater  
im Pausenhof

HERRIEDEN - Zu einem Kindertheater lädt die Kleinkunst-

## Ortsschild als Souvenir

Drei Diebstähle in Triesdorf in dieser Woche - Polizei schnappt fünf Studierende auf frischer Tat

„Die Welt der wilden Tiere“

ANSBACH - Auch in diesem